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令和４年阿南市議会９月定例会一般質問一覧表 

令和４年９月１２日現在 

 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 

藤本 圭 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分 

１ 新型コロナウイルス感染症対応地

方創生臨時交付金について 

⑴ 交付金額について 

⑵ 阿南市の財政との関係について 

⑶ 阿南市中小企業者事業継続応援金につ

いて 

２ プレミアム付き商品券について 

 経費について 

３ 小学校のグラウンド照明について 

 市の所管でない学校グラウンド照明に

ついて 

４ 小中学校におけるＩＣＴ環境の改

善について 

５ 就職氷河期世代の雇用支援につい

て 

 令和４年度採用試験の応募状況につい

て 

６ 消防団員の処遇改善について 

 報酬の引き上げについて 

７ ゼロカーボンに向けた取組につい

て 

 エコ通勤について 

８ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

教育長 

 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

２ 

荒谷みどり 

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分 

１ 行財政問題について 

⑴ 公共施設の活用について 

⑵ その他 

２ 阿南市行財政集中改革プランにつ

いて 

３ 保健福祉問題について 

⑴ 長寿者福祉金等について 

⑵ その他 

４ 中林海岸保全事業について 

５ 阿南市地域公共交通について 

６ 防災行政について 

⑴ ＡＥＤについて 

⑵ 一時避難場所としての活用について  

７ その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

〃 

 

 

〃 

第１日目（令和４年９月１３日火曜日 １０時開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

３ 

西川達也 

（みらい阿南） 

代表質問 75 分 

１ 自治体ＤＸについて 

２ 新型コロナウイルス感染症対策に

ついて 

 感染者への対応 

３ 防災行政について 

⑴ 災害情報の発信 

⑵ 内陸型の防災拠点 

⑶ 大規模災害を見据えた体制 

４ 消防行政について 

⑴ 消防団員の報酬引き上げ 

⑵ 消防団員の意見交換及び交流 

⑶ 災害ボランティアへの協力 

５ 海や川の強みを生かした政策につ

いて 

６ 子ども達の居場所づくりについて 

７ 阿南市新野町農業振興センター、

新野公民館について 

８ その他 

市長ほか 

（要望） 

 

 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

〃 

市長 

 

市長ほか 

４ 

住友進一 

（経政会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢 

⑴ 那賀川社会福祉会館の建て替えについ

て 

⑵ 阿南図書館の建て替えについて 

２ 公共施設のあり方 

⑴ 道の駅「公方の郷なかがわ」について  

⑵ 保育施設の整備について 

３ 行財政改革 

⑴ 事務事業評価システム構築事業につい

て 

⑵ 職員数の削減について 

⑶ トライアル・サウンディング事業の実

績と今後の展開について 

４ 危機管理 

 防災行政無線の難聴対策と防災情報の

配信について 

５ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

 

５ 

陶久晃一 

（公明党） 

個人質問 60 分 

１ 阿南市地域公共交通計画について 

⑴ 多様な担い手 

⑵ 当事者意識の醸成 

⑶ ＪＲ牟岐線の行く末 

２ 地域活性化事業について 

⑴ 移住環境整備に繋がる具体的手法  

⑵ 移住→定住に繋がる具体的支援 

３ 防災公園を活用した夜間避難訓練

について 

４ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

６ 

喜多啓吉 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 羽ノ浦くるみ保育所・さくら保育

所の施設整備 

⑴ 現在の進捗状況 

⑵ 今後のスケジュール 

２ 岩脇こどもセンター 

⑴ 地域のこどもの通園状況 

⑵ 地域のこどもの為の施策 

３ 今後の富岡地区の施設整備 

⑴ 富岡地区の保育状況 

⑵ 富岡認定こども園 

４ 阿南駅前の活性化 

⑴ 阿南駅前自習室 

⑵ 今後の展開 

５ 情報公開 

⑴ 市長の公約である情報公開が遅れてい

る現状 

⑵ その解消に向けて 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

７ 

山崎雅史 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 災害対策について 

 河川の改修 

２ 新型コロナウイルス感染症対策に

ついて 

⑴ 職員の状況 

⑵ 消防職員の状況 

⑶ 保育士の状況 

３ 工業団地・住宅団地について 

４ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

〃 

第２日目（令和４年９月１４日水曜日 １０時開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

８ 

幸坂孝則 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 羽ノ浦地区の保育施設の整備について  

⑵ ネーミングライツ制度の導入について  

２ 教育行政について 

 児童・生徒の健康維持とスポーツ振興

について 

３ 消防行政について 

 市民の安全・安心のための救急指定病

院の広報などについて 

４ 「日本野球聖地・名所１５０選」

の選定に伴う記念イベント実施につ

いて 

５ その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

９ 

水谷あゆみ 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 市民サービス向上と人材マネジメ

ントについて 

⑴ 窓口サービス向上に向けて 

⑵ 帰属意識向上のためのコミュニケーシ

ョンについて 

２ デザインの活用について 

⑴ わかりやすい図説の作成について  

⑵ 市職員の名刺について 

３ プロモーションカードについて 

 名刺交換を阿南市のＰＲチャンスに  

４ 保育行政について 

⑴ 慣らし保育のスケジュールについて  

⑵ 育休退所問題について 

５ ゴミ行政について 

⑴ 生ゴミ処理におけるキエーロの活用に

ついて 

⑵ 海洋ゴミについて 

６ 学校給食について 

⑴ 給食の質の確保について 

⑵ 今後の給食費について 

７ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１０ 

渡部友子 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 公共施設マネジメントについて 

⑴ トライアル・サウンディングの期間終

了後の展望と課題 

⑵ 社会福祉的な活動と公共施設 

２ 地域共生推進について 

⑴ こども食堂と行政の連携 

⑵ 日本財団「子ども第三の居場所」に対

する市の考え 

３ 阿南市教育・保育施設整備基本方

針（素案）について 

４ 足育の取組について 

⑴ 就学前の子どもたちの足育の取組  

⑵ 学校での計測器の活用状況 

５ 学校教育行政について 

⑴ 部活動地域移行のねらいと進捗 

⑵ コミュニティスクールの状況 

６ その他 

市長ほか 

 

 

（要望） 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

１１ 

小野 毅 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

 市長の公約達成について 

２ 農業問題について 

⑴ 営農型太陽光発電について 

⑵ 人・農地プラン、地域計画について  

３ 那賀川社会福祉会館について 

 具体的な建て替え案について 

４ 観光行政について 

⑴ 民間の菖蒲園について 

⑵ 菖蒲園に訪れる人の利便性、安全性に

ついて 

５ 消防行政について 

 救急搬送業務について 

６ その他 

市長 

 

市長ほか 

 

 

〃 

 

（要望） 

 

 

 

市長ほか 

 

〃 

第３日目（令和４年９月１５日木曜日 １０時開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１２ 

福谷美樹夫 

（市民クラブ） 

個人質問 60 分 

１ 義務教育課程の学校給食の無償化

について 

⑴ 子育て支援の在り方からどのように考

えるのか 

⑵ オクラを提供しての食育について  

２ スクールカウンセリングの充実に

ついて 

⑴ 相談日の充実について 

⑵ 適応指導教室ふれあい学級を選択した

場合の給食の提供について 

⑶ 適応指導教室の名称変更について  

３ 教育現場におけるネット被害への

防止対策について 

⑴ スマホ所有率の調査について 

⑵ 小中学校での周知の方法は 

⑶ 保護者への啓発は 

４ 学校での「いじめ対策」の取組に

ついて 

⑴ 学校いじめ防止プログラムの策定は  

⑵ 教員定数の充実や人員確保は 

５ 教員不足の現状と対策について 

 支援員の増員を計画的に実施しては  

６ 職場におけるハラスメント防止等

の取組について 

７ 消防力を維持するための「消防団

の再編」について 

 将来の財政負担から考える消防団の再

編について 

８ 定年の引き上げについて 

⑴ 令和５年４月から２年ごとに１歳引き

上げなのか 

⑵ ６０歳で非管理職へ異動する場合の給

与水準は７割を確保するのか 

９ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

教育長ほか 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

市長ほか 

 

〃 

 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 


